

Forums pour les consommateurs

## Je suis cocainomane dépressif burn ut

Par Souhela93 Posté le 13/11/2024 à 13h52

Bonjour Je suis a bout J'ai trop souffert  
Ma famille me regarde mourir de dépression et savent ma situation et problème de consommation  
Je suis pourtant suivi au csapa et une date hospitalisation  
Mais c'est trop dur .

### 1 réponse

---

Moderateur - 14/11/2024 à 17h11

Bonjour Souhela93,

Que pouvons-nous faire pour vous ?

Notre ligne d'écoute est à votre disposition pour en parler 7j/7 de 8h à 2h au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit).

Ne vous découragez pas, la lumière finira bien par revenir !

D'autres cocaïnomanes ont créé ici des fils de discussion, nous vous invitons à y participer. Échanger avec d'autres personnes vous permettre de recevoir du soutien et de vous sentir, nous l'espérons, moins seul.

Courage !

le modérateur.